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EDITORIAL 
 

 
Chers administrés, 
 
C’est toujours avec bonheur que je vous retrouve à travers 
cet édito. Cette année encore sera marquée par une 
dynamique soutenue des projets et des réalisations. 
 
La réhabilitation de l’école de St Pierre de Dessus en salle 
multi-activités et maison de la Barguillère est en cours de 
réalisation. Le réseau pluvial, la voirie de Fouchard et les 
travaux au chemin des Cimes sont achevés avec le concours 
de la Communauté d’Agglomération. 
La reprise des sols à l’école de St Pierre du bas sera réalisée 
en juillet 2024.  
L’adressage est en cours. 
 
La commune s’est engagée à réaliser les diagnostics de 
performance énergétique sur l’ensemble de ses logements 
avec le concours de la Communauté d’Agglomération. Cette 
opération sera réalisée sur plusieurs années. 
 
La municipalité a été fière de recevoir Monsieur le Préfet, 
Monsieur le Secrétaire Général et Madame la Députée pour 
leur présenter le village, ses projets et sa principale richesse : 
le tissu associatif.  
 
Monsieur Bertoux a remercié chaleureusement l’ensemble 
des acteurs de cette journée, le conseil municipal, les 
associations et les entreprises pour l’accueil, la convivialité et 
le travail. Il a souligné la vitalité de St Pierre. 
 
Souhaitant vous retrouver pour échanger à l’occasion des 
élections européennes du 9 juin et des différentes 
manifestations, feu de la St Jean, fête du village… 
 
Je reste à votre écoute et suis disponible à la mairie sur 
rendez-vous. 
 
Bien cordialement. 
 
Le Maire 
Véronique Rumeau 
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